

CALZADOS
DE CALIDAD

Juan Dispés

RUTLLA, 33

PERFUMERIA

Carbó

GRAN SURTIDO
PARA ESTAS FIESTAS

Rutlla, 8

Manufactura de Estuchería
y Especialidades del Corcho

Manuel Bosch Parramon

Fábrica: Cruz, 90
Despacho: Algabira, 90

Tel. 251 San Feliu de Guixols

José Baus

GARAJE Y REPARACIONES

Carretera de Palamós, 1
Teléfono 295

SAN FELIU DE GUIXOLS

Carpintería Mecánica
DE

Ernesto Posas

C. Carmen, 2
SAN FELIU DE GUIXOLS

CICLOS Y TAXIS

BOSCH

Servicio permanente día y noche
Reparación, venta y alquiler de
Bicicletas - Reparación de Motos

Rambla Vidal, 1 - Tel. 225
Penitencia, 37 - Tel. 127

SIMON ARARA

Recuerde para los
próximas fiestas de
NAVIDAD y REYES

ESTA CASA

Rutlla, 10 - Teléfono 52

UNA INSTITUCION
GUIXOLENSE

EL LICEO ABAD SUNYER

HISTORIA. Clausurado, en 1939, el Instituto Nacional de Segunda Enseñanza de nuestra ciudad, en la espera previa de una reorganización total en la Enseñanza en España, se pensó, quizá, que tras los trámites y depuraciones de rigor, renacería de nuevo el Instituto, que había cerrado sus puertas con una matrícula de doscientos alumnos, justificando así la necesidad de su existencia. Las leyes provisionales, dictadas para resolver urgentemente el imperioso problema de la Enseñanza, no favorecieron la tan esperada reaparición de nuestro Primer Centro Docente. Colegios, Academias, Profesores aislados, siempre con el membrete de «Enseñanza Particular», atendían, en lo posible, al problema de Segunda Enseñanza, que la ciudad tenía planteado.

Volvió a ser el Bachillerato un lujo imposible para muchos, cuando siempre debió ser cultura necesaria para todos.

No debe verse el Bachillerato únicamente como el portallón de entrada a la Universidad, puerta de acceso a los Estudios Superiores; las disciplinas que en él se cursan son esencialmente formativas, casi el mínimo de cultura necesaria en nuestra revuelta y avanzada era.

Respondiendo a este concepto, elaboraba el Estado los nuevos planes de Enseñanza. Nació el Bachillerato Elemental y el Superior, y nacieron las Enseñanzas Laborales.

Definitivamente estructurados los planes de Enseñanza, dictáronse, en 1949, órdenes y disposiciones relativas a ellos y a los nuevos Centros, que suplirían, aventajándolos, a los clausurados.

El 27 de mayo de 1952, nuestro Magco, Alcalde-Presidente, D. Roberto Palli Rovira, dirigió su primera instancia a Madrid, solicitando un Instituto Laboral para la ciudad. A ella siguieron largos trámites, gestiones, consultas, entrevistas, prolongadas durante más de un año, que no llegaron a feliz término por obstáculos imponderables.

COMO NACIÓ EL LICEO ABAD SUNYER. El Instituto de Estudios Guixolenses, cooparticipe con la Corporación Municipal en todas las gestiones realizadas pro Instituto Laboral, sintiendo y viviendo la urgencia imperiosa de resolver el problema de Segunda Enseñanza de nuestra ciudad, veló por la unión del Profesorado que, particularmente, venía dedicándose a la preparación de alumnos para Comercio y Bachillerato, animándoles a constituir una común Entidad.

Contando con el apoyo moral y económico de la muy digna Corporación Municipal, asesorados por la directiva del Instituto de Estudios Guixolenses, apoyados por la Illtre. Cámara de Comercio, Industria y Navegación de la ciudad, se agrupó el Profesorado bajo el nombre y lema de LICEO ABAD SUNYER, para dar y prestar a la ciudad Centro y servicios de los que tanto apremiaba.

¿ES UN INSTITUTO DE SEGUNDA ENSEÑANZA EL LICEO ABAD SUNYER? El «Liceo Abad Sunyer» es hoy ya mucho más que un Instituto Elemental de Segunda Enseñanza debidamente autorizado por el Mgco Rectorado del Distrito Universitario de Cataluña y Baleares. Consta además de una Escuela Primaria doble, reconocida por la Dirección General de Primera Enseñanza; Escuela que por propio y voluntario acuerdo entre el Profesorado, se limita a la preparación de Ingresos al Bachillerato y a las Escuelas Comerciales.

Posee también, con la autorización pertinente del Rectorado, su grupo de Enseñanzas Técnicas y Comerciales, y enseñanzas académicas para los cursos superiores del Bachillerato. Funciona también en el Centro, una Escuela nocturna de

Idiomas Modernos.

EL LICEO ABAD SUNYER NO ES UNA ENTIDAD PARTICULAR. Si el Liceo nació a la voluntad de servicio de sus siete miembros fundadores, — Isabel Arqué, Licenciada en Letras; Pedro Carreras, Licenciado en Ciencias; María Luisa Llorens, Maestra Titulada; José Mas, Maestro Nacional. Rdo. Pedro Pujol, Licenciado en Teología y Derecho; José Vallverdú, Licenciado en Letras; y Margarita Wirsing, Licenciada en Ciencias, — no es menos cierto que sin el apoyo de las tres Entidades Protectoras, — Mgco. Ayuntamiento, Illtre. Cámara de Comercio e Instituto de Estudios Guixolenses, — la plena realización de la obra no habría podido llevarse a feliz término. Dificultades de local, urgencia de mobiliario, servicios, etc., no habrían podido resolverse sólo con entusiasmo. Jamás debe considerarse el Liceo Abad Sunyer como un logro particular; es una Institución netamente ciudadana. Así la rubrican los mismos miembros fundadores que, en justa acepción, renuncian al derecho de propietarios de los bienes muebles del Centro, para que, en el caso incierto e imprevisible de una disolución de la Entidad, queden todos aquellos como patrimonio de la Ciudad, que tan galanamente los cediera o cooperara con el Profesorado para su adquisición.

PROYECTOS. — Prosiguiendo la estela de adhesiones a la obra que viene realizando el Liceo Abad Sunyer, quedó constituido el próximo-pasado mes de Octubre, El Patronato Local de Enseñanza Media y Profesional, con el que se incorpora a la Industria en el grupo de Entidades Protectoras, con el fin de mejorar el material de estudio y práctico de las diversas disciplinas que se cursan en el Centro, y ampliar la labor del mismo hacia un campo profesional.

No está lejos la fecha en la que el Liceo inaugurará sus clases de «Ampliación Cultural e Iniciación Técnica», para todos los productores de las industrias locales. Clases nocturnas libres de matrícula y gastos.

PROBLEMAS QUE RESUELVE EL LICEO ABAD SUNYER. Doloroso había sido para todos los padres, e imposible económicamente para algunos, el problema de internar a sus hijos en los Colegios de las Capitales para que pudiesen seguir estudios de Segunda Enseñanza. Alejar a los hijos de los hogares en la peligrosa edad del crecimiento y desarrollo es un duro sacrificio, amén de un constante interrogante.

Llevarles, ahora, a un Internado será libre elección, y no necesidad. Pueden cursar en el Liceo sus estudios oficiales del Bachillerato Elemental, Enseñanzas Comerciales autorizadas y ampliación de toda clase de estudios, con un coste muchísimo inferior a los precios astronómicos que rigen en los Internados. Además, y considerando los casos de manifiesta estrechez económica de algunas familias con hijos de talento aventajado, cada curso pone el Liceo a disposición del Mgco. Ayuntamiento QUINCE BECAS, libres de tasas y mensualidades.

Las puertas del Liceo Abad Sunyer están abiertas a todos y para todos.

Nunca tuvo la Ciudad Centro o Instituto que fuera más suyo. Nació, persiste y mejora por el esfuerzo de todos; es obra indiscutible de la Ciudad, creada de su amor y para su beneficio. Aúna a la juventud, la educa y la forma; permite el acceso de muchos a la Segunda Enseñanza; a cada estudiante le ha conservado en el calor de su hogar, y a todo padre en la compañía de sus hijos. Y, quizá, el brindar esa continuidad de la vida familiar hermanada con el estudio, sea su más bello logro, sea su más hermoso fruto. — M. W.

ATLANTIDA

GESTORÍA ADMINISTRATIVA COLEGIADA

Verdaguer, 3 - Teléfono 49

Librería MIGUEL PEREZ

Rambla Vidal, 1 - Teléfono 309

Felicita a su distinguida clientela y público en general con motivo de las Navidades y Año Nuevo.

Los mejores libros para alquiler y venta
Extenso surtido para Reyes.

GALERIAS CARABELA

invita a visitar los

TRENES MINIATURA

que funcionarán todos los días,
de 7 a 9 de la tarde, en su

SALÓN DE EXPOSICIONES

en donde se exhibe igualmente una

EXPOSICIÓN - CONCURSO

Infantil de Filatelia

Para sus regalos de

NAVIDAD
AÑO NUEVO
REYES

vea el extenso surtido que en precios y
calidades le ofrece

GALERIAS
CARABELA

SS. MM. LOS

REYES MAGOS

contestarán por escrito
todas las cartas que sean depositadas
en el buzón instalado en

GALERIAS
CARABELA